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Zitat von wikinger 

Um das Thema einmal zu versachlichen : gibt es eine interne Studie aus der hervorgeht
wieviel an Mehreinnahmen mit einem neuen Stadion generiert werden könnten? Und
welche Kapazität für den FCN empfehlenswert wäre?

Da der Verein ein Ligenspringer ist wird es eine perfekte Grösse nicht geben!

Ein neues Stadien würde wahrscheinlich die Eintrittspreise verteuern (der Anteil den wir tragen
müssten, wenn wir ein besseres Stadion möchten)!

Mehr Logen und Business Seats würden die Vermarktungsmöglichkeiten sicherlich verbessern.

Darüber wird es garantiert Studien geben, bzw. Erfahrungswerte anderer Städte!
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